

2023-12-27 12:22

## **Kreishandwerkerschaft: Obermeisterversammlung wählte Marius Jung zum Nachfolger von Dr. Norbert Wett**

Kassel Zur 29. Mitgliederversammlung der Kreishandwerkerschaft Kassel (KH) trafen sich die Obermeister bzw. ihre Stellvertreter der einzelnen Innungen zum Abschluss des Jahres im Kurhessensaal der Handwerkskammer Kassel. Wichtigster Tagesordnungspunkt: die Wahl eines neuen Geschäftsführers.

Kreishandwerksmeisterin Alexandra Kaske-Diekmann begrüßte die Teilnehmerinnen und Teilnehmer und gab einen kurzen Rückblick über die Projekte und Veranstaltungen der zurückliegenden sechs Monate. Stichworte waren unter anderem die Premiere der NEO-Jungmeisterparty, die Topas-Veranstaltungen für Auszubildende im City-Bowling und beim Exit Game, die große Meisterfeier erstmals mit einer anschließenden Disco, „bei der die letzten Feiernden erst im Morgengrauen den Weg nach Hause antraten“, sowie der Handwerkergottesdienst.

Im Anschluss wurde der bisherige Geschäftsführer Dr. Norbert Wett verabschiedet, der als Sozialdezernent ins Kasseler Rathaus gewechselt ist. Im November 2016 hatte er die Nachfolge des in den Ruhestand wechselnden Erich Horbrügger angetreten. Mit einem Präsentkorb und den besten Wünschen für seine berufliche Zukunft bedankte sich Alexandra Kaske-Diekmann im Namen des KH-Vorstandes für seinen Einsatz für das Handwerk.



Verabschiedung von Herr Dr. Wett (v.li.): der stellv. Kreishandwerksmeister Johannes Schwarz, der bisherige Geschäftsführer Dr. Norbert Wett, die Kreishandwerksmeisterin Alexandra Kaske-Diekmann sowie der neue Geschäftsführer der Kreishandwerkerschaft Marius Jung. *Foto: KH*

Im November 2016 trat nicht nur Dr. Norbert Wett sein Amt an, auch Marius Jung wurde damals zu seinem Stellvertreter gewählt. „Jetzt fühle ich mich bereit, vom stellvertretenden auf die Position des KH-Geschäftsführers zu wechseln“, begründete er zum Abschluss seiner kurzen Vorstellungrede seine Kandidatur. Die Versammlung der Obermeister bzw. Stellvertreter sprach ihm ihr Vertrauen aus und wählte den langjährigen Mitarbeiter der KH einstimmig zum neuen Geschäftsführer der KH. Sein Amt tritt Marius Jung offiziell zum 1. Januar 2024 an.



Nach der Wahl des neuen Geschäftsführers: (v. li.) der stellv. Kreishandwerksmeister Johannes Schwarz, Vorstandsmitglied Marc Döring, der neue Geschäftsführer Marius Jung, Kreishandwerksmeisterin Alexandra Kaske-Diekmann sowie die Vorstandsmitglieder Kord Kayser, Frank Baum, Thorsten Jakob und Uwe Loth. *Foto: KH*